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Senhores Vereadores £

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenano para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Sousa Santos, 
junto a secretaria competente da municipalidade, informe se existe algum 
estudo planejamento ou iniciativa em andamento visando a ampliacao da 
Umdade Basica de Saude (UBS) do Parque Sao Roberto.

Caso nao haja projeto em execugao, ha previsao ou estudos para futura 
ampliagao da referida unidade? Em 
investimentos previstos?

caso positive, quais os prazos e

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, tendo em vista que a UBS do Parque 
Sao Roberto e essencial para o atendimento da populagao local. Com o 
crescimento populacional e o aumento da demanda por servigos de saude 
torna-se necessario avaliar a estrutura atual e verificar a possibilidade de
ampliagao para garantir urn atendimento mais eficiente e humanizado a 
comumdade.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 05 de junho de 2025
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